

地域力発信！ 群馬を支える人達 ~道の駅編~

# 道の駅 こもち

~国道17号~

◆代表 小野 満さん

◆平成13年4月開業。

◆お買い物利用者は年間約71万人。  
オープン後14年、たいへん多くの方に  
利用されている道の駅です。



Q1.道の駅 こもちの特徴は？

国と地元が一体となって課題に取り  
組む、全国でも珍しい運営形態  
です。

Q2.どのようなことに力を  
入れていますか？

道の駅 こもちは、幹線道路からの  
利用者が多い「立ち寄り型施設」  
ですので、利便性を第一に考えて  
います。

また、地域の食材を使った商品の  
販売・商品開発にも力を入れてい  
ます。そのことが地域の活性化に  
もつながると思っています。

Q3.課題としてはどんな事が  
ありますか？

トイレの管理の徹底や、農産物を  
提供してくれる農家の方の後継者  
不足などです。



「道の駅 こもち」の運  
営会社、子持産業振興  
株式会社 専務取締役。



国道17号のライブカメ  
ラを見ながらひと休み。

◆お客様の声

- こんにゃくの土産がおいしい。農産物も安くて豊富で、  
とても満足しています。
- ドライブや、温泉の帰りに寄りやすくて便利です。

◆取材を終えて・・・

休憩所としての役割や地元の特産品販売  
など、道の駅本来の機能を重視した着実  
な運営をされていると感じました。宿場  
町をイメージした建物も風情があり、足  
湯や水車も旅の疲れを  
癒やしてくれそうです。



H27.3.19 (小林・齋藤)

「こもちたいやき」  
(小餅=こもち)  
入りのたい焼き。



肉厚の上州豚を使った「かつ丼」は  
一番人気！



渋川市はこんにゃく生産量  
日本一！こんにゃく土産は  
種類の多さも自慢です。



春には満開の八重桜が。



こんにゃく  
ドレッシングなど  
オリジナル商品も。